
 Lautlos ist immer gut!Erledigt

Beitrag von „Fredde2209“ vom 23. Januar 2017, 17:04

Meine RX460 hat die gleichen Anschlüsse und läuft super. Der @YogiBear hatte sich mal eine
XFX Karte gekauft (wenn ich mich recht erinnere), welche nicht lief. Allerdings habe ich auch
schon gesehen, dass jemand einfach ein anderes VBios geladen hat, womit die Karte super lief.
Also ich würde mal sagen, die Chancen, dass sie läuft stehen nicht schlecht 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30516-lautlos-ist-immer-gut/?postID=291838#post291838

https://www.hackintosh-forum.de/index.php/User/26527-YogiBear/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30516-lautlos-ist-immer-gut/?postID=291838#post291838

